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С праздником вас, дорогие педагоги! 

День учителя — это не только праздник, но и особенный день календаря, когда обучающие-
ся благодарят людей, которые дарят им знания и направляют их на правильный путь. Каж-
дый урок — это маленькое путешествие, где учитель бережно ведёт ребенка по тропинкам 
знаний, открывает двери в неизведанные горизонты, учит восхищаться достигнутыми успе-
хами.   В этот день вся школа желает учителям радости, здоровья и вдохновения. Пусть 
каждый день наших любимых наставников будет наполнен положительными эмоциями, а ра-
бота приносит радость и удовлетворение. С Днём учителя!  

                                                                                                    Редакция газеты «ПятнаSHка»        

Ищите на страницах выпуска: 

ПРО учителей ПРО интервью ПРО новости 

А также другие новости читайте в нашей газете... 

Стр.2 Стр.6-7 Стр.3-5 



 
 

Дайджест сентября  

2 СЕНТЯБРЯ  
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Прозвенел первый звонок, 

который оповестил жителей 

пятнашки о начале нового 

учебного года.  

16 СЕНТЯБРЯ  

В рамках Дня солидарности 
в борьбе с терроризмом по 
всей России прошла акция 
«Капля жизни».  

3 СЕНТЯБРЯ  

9 СЕНТЯБРЯ  

Состоялся тимбилдинг для 
наставников и наставляе-
мых  учителей «Начало  
пути».  

Стартовала Неделя безопас-
ности дорожного движения.  
Активисты нашего отряда 
ЮИД присоединились  к 
данному мероприятию и 
приняли участие в ДДД-
флешмобе «Я соблюдаю!» . 
А в понедельник 16  
сентября они с инспектора-
ми ГИБДД провели акцию, 
посвященную этому  
событию.  

17 СЕНТЯБРЯ  

Команда «Наследие» под 
руководством И.Д. Кондра-
тьевой одержала победу  в 
онлайн-квизе «Священные 
страницы войн навеки в  
памяти людской».  

21 СЕНТЯБРЯ  

Состоялся футбольный 
матч, где на поле встрети-
лись все участники образо-
вательного процесса: учени-
ки, учителя и родители.  

Состоялась встреча с  
проректором КГУ им. К. Э. 
Циолковского  
С.М. Заикиным. 

26 СЕНТЯБРЯ  

27 СЕНТЯБРЯ  

Команда «Наследие» нашей 
школы под руководством 
Инны Дмитриевны Кондра-
тьевой, приняла участие в 
областном туристическом 
празднике «День юного  
туриста», посвященному 
Всемирному дню туризма. 



Стр. 3 

Дорогие друзья!  

Традиционно в октябрьском номере газеты мы 
знакомим вас с новыми педагогами, которые появились  в нашей школе. 

Знакомьтесь! Новый учитель! 

Бузунова Джульета Сергеевна, 
Учитель математики, 

Классный руководитель 5 «Г» класса 
- Где Вы учились? 

- Я окончила математический факультет 
Армавирского государственного 
педагогического университета 

- Где Вы работали до 15 школы? 

- До работы в 15 школе я работала в МБОУ 
"СОШ 7" г. Калуги 

- Когда вы захотели стать учителем? 

- Любовь к математике появилась 
примерно в 5-6 классе, уже тогда я исписала 
стены папиного гаража дробями. Именно 
тогда я начала «играть в школу». Мне было 
интересно объяснять новый материал и 
опрашивать «учеников», ставить отметки и 
проверять тетради.  Так постепенно пришло 
желание стать учителем математики. 

- Волновались ли вы перед первой 
встречей с классом в этом учебном году? 

- Конечно, поскольку момент первой 
встречи с учениками и их родителями всегда 
волнителен. 

- О чем вы думали, идя на первый урок 
в этом учебном году? 

- Идя на первый урок в этом учебном году, 
я думала, как бы ничего не упустить из 
внимания, чтобы добросовестно выполнить 
все возложенные на меня обязанности. 

- Чем вы любите заниматься дома? 

- В свободное время люблю заниматься 
вязанием на спицах, но это, к сожалению, 
удается делать очень редко. 
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- Что вам нравится и что не нравится в 
вашей работе? 

- В работе учителя мне нравится работа с 
детьми: видя их успехи, я испытываю 
радость.  Также нравится постоянное 
самообразование, поиск интересных приемов 
и методик, общение с неравнодушными 
людьми. Не нравится проверять тетради: это 
утомляет. 

- О чем вы думаете по дороге в школу? 
Из школы? 

- По дороге в школу я думаю о работе, о 
предстоящих делах. А на обратном пути 
чаще всего анализирую свой день. Вот так и 
поучается, что все мысли учителя связаны с 
работой.  
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Знакомьтесь! Новый учитель! 

- Что вам нравится и что не нравится в 
вашей работе? 

- В моей работе мне нравится то, что я 
никогда не стою на месте. Двигаюсь вперёд, 
обучаюсь чему-то новому, встречаю большое 
количество интересных людей, ну и, конечно 
же, мне очень нравится видеть искренние 
детские эмоции! Минусы, наверное, пока что 
не могу выделить, поскольку у меня ещё не 
так много опыта работы в школе. 

- Чем вы любите заниматься дома? 
- Свободное время мне нравится 

проводить с семьёй. Очень люблю 
приготовить что-нибудь вкусное для своих 
близких. 

- О чем вы думаете по дороге в школу? 
Из школы? 

- Обычно по дороге в школу я любуюсь 
красотой утренней Калуги, вдохновляюсь ей 
на новый день и думаю о том, как лучше 
организовать свою работу. А когда я еду 
домой, то размышляю о прошедшем рабочем 
дне, о том, что получилось хорошо, а над 
чем нужно поработать. 

Кондрашова Анастасия 
Александровна,  

учитель английского и русского языка,  
литературы 

- Где Вы учились?   

- Среднее общее образование я получила в 
Медынской средней школе. Высшее - в КГУ 
им. К.Э. Циолковского. 

- Как вы учились в школе? 

- Училась я хорошо, с интересом и 
ответственностью подходила ко всем 
предметам, поэтому и закончила школу с 
золотой медалью. 

- Какие уроки любили, а какие не 
любили? 

- Больше всего меня интересовали 
гуманитарные предметы: английский язык, 
русский язык, литература, обществознание. Я 
не могу точно вспомнить, какие предметы 
мне не нравились. Наверное, менее всего я 
любила химию и физику. 

- Когда вы захотели стать учителем? 

- Желание стать учителем пришло ко мне 
постепенно. В первый раз я задумалась об 
этом во время школьных дней 
самоуправления, когда я замещала на уроках 
многих учителей. Затем это желание 
усилилось уже в институте и во время 
прохождения практики в одной из школ 
города. 

- О чем вы думали, идя на первый урок? 

- Идя на свой первый урок, я думала о том, 
как он сложится, все ли у меня получится, 
смогу ли я наладить контакт с учениками. 
Кстати, приняли меня дети очень тепло.  
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Знакомьтесь! Новый учитель! 

Настенко Роман Михайлович, 
Учитель истории и обществознания 

- Где Вы учились?   

- Я закончил КГУ им. К.Э. Циолковского и 
Московский городской педагогический 
университет. 

- Как вы учились в школе? 

Конечно, в школе я был среди лучших. В 
моем дневнике навсегда прописались только 
«4» и «5». 

- Какие уроки любили, а какие не 
любили? 

- Сейчас я учитель истории, поэтому легко 
предположить, что мне нравилась именно 
эта наука. К тому же, наверное, как и все 
мальчишки, уважал физкультуру. Могу 
сейчас честно признаться, что совсем не 
любил физику и химию, хотя на моем 
аттестате это не сказалось. 

- Когда вы захотели стать учителем? 

- Я решил работать с детьми, когда учился 
в старших классах. Причем, поступая в КГУ, 
я был уверен, что приду в школу.  

- Волновались ли вы перед первой 
встречей с классом? 

- Да, очень волновался, потому что это 
была действительно моя  первая встреча с 
учениками, так как я пришел в 15 школу, не 
имея  опыта  педагогической деятельности.  

- О чем вы думали, идя на первый урок? 

- В тот день я пламенно желал, чтобы этот 
первый для меня урок понравился детям и в 
следующий раз они с удовольствием бежали 
ко мне на историю. 
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- Что вам нравится и что не нравится в 

вашей работе? 

- Нравится работать с детьми, учить их 

новому. Пока тяжело поддерживать 

дисциплину, приходится иногда повышать 

голос – именно это и считаю небольшими 

минусами, с от которых планирую скоро 

избавиться.  

- Чем вы любите заниматься дома? 

- Свободное время люблю проводить с 

пользой. С удовольствием готовлюсь к 

урокам.  

- О чем вы думаете по дороге в школу? 

Из школы? 

- По дороге в школу я думаю о том, как 

пройдет сегодняшний рабочий день. 

Анализирую ошибки и радуюсь успехам по 

дороге домой. Люблю испытывать легкую 

усталость в конце рабочего дня, так как 

понимаю, что и этот день принес много 

положительных эмоций. 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Не останавливаясь на достигнутом  

-- Александр, добрый день! Что ты 

чувствуешь, вернувшись в родную 

школу? 

- Здравствуйте. Мне сейчас кажется, что не 

было этих нескольких лет. Сердце замирает 

при звуке знакомого школьного звонка, 

который когда-то звал и меня на урок. Мне 

все здесь очень дорого.  

- Изменилась ли наша школа за эти 

годы? 

- Конечно. Это просто не передать словами. 

Сейчас это совсем другая школа. Жаль, что 

раньше было по-другому. Было хорошо, но 

совсем не так. Сейчас это просто космос! 

- Где ты учишься? 

- Я учусь в МГТУ им. Н.Э. Баумана. Буду 

инженером. 

- Почему ты выбрал такой профиль 

обучения? 

— Это у нас семейное. Мой отец тоже 

закончил бауманский. Он работает на всем 

известном автомобильном заводе, куда 

после обучения хочу прийти 

трудиться и я.  

- Какие предметы нужно углубленно 

изучать, чтобы поступить в это учебное 

заведение? 

- Я хорошо учился в школе, был 

отличником, мог поступить в любой вуз, так 

как прекрасно сдал ЕГЭ. Но для 

поступления в бауманку рекомендую 

обратить внимание на математику, физику и 

информатику.  

- Если ты мог поступить в любой вуз, 

почему именно бауманка? 

- Этот вуз славится на всю страну уровнем 

подготовки студентов. Выпускники 

университета востребованы на рынке труда, 

поэтому я и решил, что обучение там станет 

хорошим стартом для карьеры.  

     Школа — это не просто здание и учебные 

кабинеты, это колыбель воспоминаний, где  
зарождалась дружба, формировались мечты и открывались  

новые горизонты знаний. 
Приходя в знакомые коридоры, выпускники погружаются в атмосферу юности и  

беззаботности. Они хотят увидеть своих учителей, чьи наставления и поддержка во 
многом определили их жизнь, поделиться с ними достигнутыми успехами, поблагодарить 
за вложенные усилия.  

Недавно нашу школу посетил выпускник 2020 года. Это Радукан Александр,  
обучавшийся в классе Наталии Григорьевны Ковригиной и получивший медаль «За особые 
успехи в учении»  

Корреспонденты газеты задали Александру несколько вопросов, на которые он  
искренне и с удовольствием ответил. Об этом мы и расскажем в нашей статье.   
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- Чем ты занимаешься помимо 
обучения в университете? 

- Оооо, перед вами не просто 
студент)) Я совмещаю обучение с работой. 
Пришел в магазин «Спортмастер» продавцом-
консультантом, а сейчас являюсь начальником 
отдела. Это очень полезный опыт. Учусь 
взаимодействовать с клиентами, управлять 
подчиненными. Совмещать два таких 
времязатратных занятия сложно. Это требует 
высокой организованности и самодисциплины, 
но пока все получается.  Но после окончания 
университета я все же хочу развиваться в 
качестве инженера.  

- Что бы ты посоветовал нынешним 
учащимся нашей школы, которые еще не 
определились с выбором будущей 
профессии? 

- Не стоит ничего бояться. Позвольте себе 
пробовать и ошибаться.  Слушайте 
внутренний голос и определяйте свои 
интересы. Занимайтесь различными видами 
деятельности, участвуйте в конкурсах и 
проектах, чтобы понять, что вам 
действительно нравится.  Обратите внимание 
на навыки, которые вам легко даются. Часто 
они являются знаками того, в каком 
направлении стоит двигаться. Не забывайте 
консультироваться с учителями и родителями: 
они могут поделиться ценными 
рекомендациями и помочь увидеть ваши 
таланты, которые вы в себе можете не 
замечать. 

Мы благодарим Александра за откровенный разговор о выборе жизненного пути и  
надеемся, что его пример вдохновит многих на новые свершения и достижения!  Ну а  
самому Александру мы желаем успешного обучения и правильных управленческих решений 
в его трудовой деятельности. Ждем в гости снова, всегда рады видеть тех, кто учился в 
нашей любимой Пятнашке.  

 
Фото из личного архива выпускника 2019-2020 учебного года Радукана Александра 

Автор статьи Касьянова Тамила, учащаяся 9 «В» класса 

Не останавливаясь на достигнутом  

« П Я Т Н АS H К А ».  СЕ Н ТЯ БРЬ - 2 0 2 4 / 25 .  Стр. 7 

Совет от выпускника: 
 

Не стоит  
ничего бояться.  
Позвольте себе  

пробовать и  
ошибаться.   



 

Наши поздравления Игорю Викторовичу! 

17 сентября – 

роскошная дата, юбилей Корсакова 

Игоря Викторовича. 

Это не просто учитель, а 

настоящий вдохновитель! Каждый 

урок с ним превращается в 

увлекательное приключение, 

полное позитива и полезных 

знаний. Игорь Викторович учит 

детей не только быть сильными и 

ловкими, но и находить радость в 

командной работе и честной игре. 

Он умеет создать атмосферу, в 

которой каждый чувствует себя 

частью большой спортивной семьи! 

Мы искренне подправляем 

Игоря Викторовича с юбилеем, 

желаем здоровья и новых 

свершений! Пусть и дальше его 

жизнь будет наполнена яркими 

моментами, а каждый день 

приносит радость и вдохновение. 
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Желаем Вам добра и процветания, 

Пускай судьба от горя бережет. 

Мы дарим Вам сто лучших пожеланий, 

Пусть юбилей Вам счастье принесет!  


